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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

PRISE DE COCAINE

  Par Toa Posté le 15/10/2024 à 12h31

Bonjour, 
J’ai 16 ans et un ami a obtenu de la cocaine, je lui en ai demandé car j’ai envie de tester. Je fume habituellement du shit et j’ai envie de
tester autre chose. Je compte prendre entre 0,2 et 0,5mg pour commencer. Mais c’est à dire que j’ai entendu dire qu’il fallait faire très
attention car ce genre de drogue peut vite entraîner une overdose. Je n’ai pas d’antécédents médicaux. Pas de pb cardiaque etc. Et je
voulais donc savoir, si cette première consommation peut entraîner une overdose chez moi ? Sachant que la dose reste quand même
assez faible.
Merci bcp de votre réponse, j’en ai vraiment besoin..
Cordialement

1 RÉPONSE

AncienToxicomanPrev - 15/10/2024 à 23h20

Bonsoir, 
Je vien de m'inscrire pour te répondre, ce n'es pas mon délire d'être ici, une réponse simple et clair : Ne prend pas cette merde
Et ce n'es pas ton "pote" s'il veut te faire essayer du moins t'en donne la facilité d'essayer, j'ai 25 ans , j'ai arrêter le stup il y'a 1 mois et
demi , 10 ans d'enfer j'ai commencer à 14 ans et demi début 15 ans, s'en suis un lourd traitement pour arrêter cette merde, à 15 ans
jetait déjà expert , mdma, ecstasy, LSD, cocaïne, méthamphétamine, Kétamine, je t'en passe ... ah oui les champignon bien merdique sa
aussi......
Parole d'un ancien teufeur.... ne fait pas cette connerie, tu risque de le regretter, j'ai perdu 11 ans peu près à vivre dans l'iréalité, tu fera
du mal à ta famille, vrai amie...
Même si c'est pour essayer j'ai vu ton poste suite à ça je me suis senti obliger de t'avertir, surtout que tu angoise tu te pose déjà la
question d'une overdose , ne jamais prendre un produit en se posant ce genre de questions , alors oui je te dirais il y'a des risques,
comme pour tout.... comme les médicament, seresta, tercian, valium, je t'en passe des tonnes.... tous connu aussi, prend soin de toi et
flingue toi au coca c'est mieux ???? bonne route (ps: je n'avais aussi aucun problème cardiaque ou antécédent, aujourd'hui je fait de la
tachycardie, j'ai aussi fait à mes 17 ans une syncope , également je me suis fait réanimé quand j'avais ton âge 16 ans, je suis rentrer
chez moi après avoir ingérer des champignon) (oui ça va loin le simple "test" en deviens très dangereux santé et addiction) , sans oublier
un pneumothorax (opération des poumons) il y'a maintenant 1 ans et demi ..... prend réellement soin de toi, tes jeunes et ta toute ta vie
devant toi pour t'éclater autre que prendre cette merde.

Salut
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